
 

 

SEDUTA CONSILIARE 16 DICEMBRE 2024 

Riunione in videoconferenza 

Presenti: Arch. Fabio Nardini - Arch. Daniela Corti - Arch. Vincenzo Lucente - Arch. Matteo Casanovi - Arch. 

Lorenzo Ricciarelli - Arch. Debora Agostini - - Arch. Valentina Satti  

Assente giustificata: Arch. Giulia Bertolucci - Arch. Marinella Spagnoli - Arch. Alessandro Masini e Arch. 

Iunior Giovanni Fornaciari 

Inizio ore 17.30 

Approvazione verbali del 18 novembre 2024 e del 02 dicembre 2024 

 
Ordine del Giorno: 
COMUNICAZIONI 
 

1. Richieste cancellazione Albo 

2. Ratifica richieste Fondo maternità 2025 

3. Resoconto CNO 12.12.2024 

4. Resoconto Federazione APPC Toscani 

 

Il Consiglio approva i verbali del 18 novembre e 02 dicembre 2024 

 

1. Richieste cancellazione Albo 
Il Consiglio dell’Ordine, preso atto della domanda presentata dall’architetto “omissis” (prot. “omissis”), 

accertata la regolarità e vagliate le motivazioni addotte, ha accettato la domanda di dimissioni dall’Ordine 

Professionale del professionista, ordinandone la cancellazione dall’Albo degli Architetti, Pianificatori, 

Paesaggisti e Conservatori della Provincia di Lucca dal 16 dicembre 2024. 

 
2. Ratifica richiesta Fondo maternità 2025 
Il Consiglio prende atto delle due domande pervenute di accesso al Fondo maternità per l’esonero del 

pagamento della quota di mantenimento all’albo per l’anno 2025. Il Fondo maternità stanziato dal Consiglio 

con delibera del 28.10.2024 poteva accogliere un numero massimo di 10 domande.  

3. Resoconto CNO 12.12.2024 

Il Presidente Arch. Fabio Nardini relaziona sull’ultima riunione della Conferenza Nazionale degli Ordini, che 

si è svolta il 12.12.2024 in modalità telematica.  

4. Resoconto Federazione APPC Toscani 
Il Presidente Arch. Fabio Nardini relaziona sull’esito della consulenza richiesta dalla Federazione Architetti 

PPC Toscani allo studio del Dottore Commercialista ed Esperto Contabile - Revisore Contabile “omissis”, in 

merito alla situazione dei bilanci e movimenti bancari della FAT negli anni 2018-2021. Sentita la consulenza 

di uno studio legale si procederà per il recupero crediti.  

Varie 

Il Consiglio si chiude alle ore 18.50 

La data della prossima seduta consiliare è fissata per lunedì 13 gennaio 2025 alle ore 17.30 

 

IL CONSIGLIERE SEGRETERIO                                                                  IL PRESIDENTE  

 

 Arch. Debora Agostini                                                                                   Arch. Fabio Nardini 


